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Herr Stadtverordnetenvorsteher Bad Vilbel, 24.01.2019 
Herbert Anders 
Rathaus  
 
Am Sonnenplatz 1 
61118 Bad Vilbel 
 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

im Rahmen der Haushaltsberatungen möchte ich Sie bitten folgenden Antrag auf die 
Tagesordnung zu setzen: 

 

Haushaltsantrag 

Planungskosten Ausbau Straßenbahn Linie 18 

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat der Stadt Bad Vilbel, im 
Haushalt 2019 im Hauptbudget 06, Teilbudget 06.06, Budget 06.06.05 Förderung 
des öffentlichen Nahverkehrs im Produkt 54.547.01 einen Betrag von 50.000,00 für 
Planungskosten für den Ausbau der Linie 18 bis zum Südbahnhof zu stellen. 

Begründung: 

Eine Weiterführung der Linie 18 nach Bad Vilbel ist ein wichtiger Baustein dafür den 
Individualverkehr nach Frankfurt weiter zu verringern. Technische Möglichkeiten für 
einen Ausbau sind gegeben, die Stadt Frankfurt unterstützt einen Ausbau ebenfalls. 
Da ein solcher Ausbau erfahrungsgemäß einen erheblichen Zeitaufwand mit sich 
führt, sollte mit den Planungen schon im nächsten HHJ begonnen werden. Durch die  
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Planung sollen vor allem die Investitionskosten, abzüglich der Subventionen durch 
die EU, dem Bund und dem Land errechnet werden sowie eine mögliche Strecken-
führung eruiert werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Christian Kühl 

Fraktionsvorsitzender 

 

 


